

Huambi, 08 de octubre del 2024

**CONVOCATORIA GAD-HUAMBI-24 N° 033**

Señores:

**VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL HUAMBI**

Presente:

De mi consideración:

Por medio de la presente y de conformidad al Art. 70 Literal C del COOTAD, me permito **CONVOCAR** a usted a una reunión para la **SESION ORDINARIA**, a llevarse a cabo el jueves 10 de octubre del 2024, a partir de las 9:00am en el salón de sesiones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura y aprobación de la acta anterior
4. Asuntos varios.
5. Clausura.

Abg. Silvio Inga  
**PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL**

Sra. Marcia Martínez  
**VICEPRESIDENTA**

Abg. Olger Chabla  
**VOCAL**

Lic. Diego Arévalo  
**VOCAL**

Sr. Ronald Chabla  
**VOCA**

## ACTA DE SESIÓN ORDINARIAS HUAMBI-24-Nro. 033

Señores vocales del GAD parroquial de Huambi presente de mi consideración por medio de la presente y de conformidad al artículo 70 literal C de COOTAD me permito convocar a ustedes a una reunión para reunión ordinaria que llevarse a cabo el jueves 10 de octubre del 2024 a partir de las 9 a.m. en el salón de sesiones del GAD para tratar la siguiente orden del día

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Asuntos varios
5. clausura

### PRIMERO.- Constatación del quorum

La secretaria procede a constatar el quorum:

Abg. Silvio Inga	PRESENTE
Sra. Marcia Martínez	PRESENTE
Lic. Diego Arévalo	PRESENTE
Abg. Olger Chabla	PRESENTE
Sr. Ronald Chabla	PRESENTE

Al existir el quorum reglamentario se procede con la sesión.

### SEGUNDO. - Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.

Un cordial saludo a todos los compañeros vocales, secretaria/ tesorera, doy por instalada la presente sesión

### TERCERO. - Lectura y aprobación del acta anterior.

#### Secretaria. -

Pone en conocimiento que el acta anterior está en desarrollo y hablando con los compañeros que por motivos que está adelantando la sesión queda para aprobación posteriormente.

### CUARTO. - ASUNTOS VARIOS

#### Abg. Silvio Inga

Bueno compañeros aquí lo más relevante justamente, por el tema del puente justamente la otra semana fui a ver a otro delegado que está haciendo el informe ya ingreso al departamento de obras públicas para que se haga un ensanchamiento al otro lado del puente y van a mandar maquinaria, vana limpiar toda esa vía, dos volquetas están trabando en esa vía, están dos volquetas trabajando en el sector de kunkinza está también la maquinaria del GAD parroquial ahí, del concejo provincial y



se hizo un compromiso, porque la maquina tenía que venir para los mantenimientos viales aquí en la parroquia, pero vinieron de la comunidad de kunkinza nos pidieron la maquinaria y para no retornar acá la institución para hacer los trabajos en la parroquia Huambi, ellos propusieron de que iban a pagar otra maquinaria aparte, se fueron al municipio para tratar de que el municipio les de otra gallineta, motivo por el cual el alcalde hizo un compromiso de que él iba a pagar la mitad y la otra mitad los finqueros, por ende la maquinaria que hoy se fue al estadio hoy se va a corazón de Jesús, con eso ellos aportan para que se de los mantenimientos, conversamos con el Napo también luego de las festividades para dejar asentando lo que es Tesoro Corazón de Jesús y posterior Cusuimi. Hoy también baja una motoniveladora el cristal y luego los trabajos aquí.

Otra cosa también en manera de conversatorio mencionaba que la junta de agua nos iba a cobrar de las acometidas desde el próximo mes adicional a eso había ingresado un oficio al municipio pidiendo de que limpien los alcantarillados, entonces se hizo una inspección, yo había pedido al Inge Mario de que nos ayude con un diseño de cómo está estructurado el plan de alcantarillado, él decía que no tienen toda la información, por lo tanto, nos toca hacer la limpieza en algunas partes.

Con el tema de luz para las festividades se pidió el generador del municipio al alcalde dijo que iba a ver como hace por esto hoy en la tarde voy nuevamente al municipio, por otra parte los espacios que estamos pintando es el teatro arriba en el estadio y en el recinto ferial adicional a eso hay que contar cuantos tabloncillos hay que cambiar en el estadio en el parque también seria de dar una pintura para que quede más de color con eso avanzamos lo que son festividades, la maquinaria hoy viene una parte y mañana viene otra van a trabajar los fines de semana en base a eso hay que coordinar los almuerzos y los pagos de las horas extras fines de semana.

Adicional a eso la solicitud de acompañamiento por parte del CONAGOPARE a la ciudad de Quito ellos van a pagar un bus con el fin de defender los derechos de todos los gobiernos parroquiales.

#### **Abg. Olger Chabla**

Para esclarecer con respecto a los puestos de venta aquí en el pregón si bien es cierto vamos a dar preferencia a la gente de aquí. Pero también tienen que pagar, no todo lo que se está cobrando a los de afuera, pero si la mitad, y como tenemos que aprobar el acta, tenemos que aprobar de cómo hemos resuelto. Y lo resolvemos es 25.00 dólares a los de afuera y las personas de la parroquia a 15.00 dólares y la preferencia de los puestos.



Y le sugerí a la secretaria que le diga que nosotros no vamos a poder proveer de luz. Igual de las motos que se mantenga el mismo precio de los años anteriores y el precio de las carpas de igual manera, este año van dos carpas cerveceras.

**Abg. Silvio Inga. –**

Les envié al grupo el tríptico de las fiestas para que vean cómo va quedando.

**Abg. Olger Chabla**

Yo tendría que reunirme con los de la directiva del comité para decir las actividades que van en el tríptico y las fotos y con horas para que la gente sepa, con respecto a mi comisión. Yo personalmente puedo reunirme para hacer algunos cambios en mi comisión.

**Sr. Ronald Chabla.-**

Si fuese bueno considerar un solo día para misa y en otra hoja lo que son motos. Con respecto a mi comisión

**Abg. Silvio Inga. –**

Con respecto a las fotos no sé si quieren que ponga la misma foto o quieren tomarse hoy para que el chico venga a tomarles las fotos.

**Los vocales proceden a hacer sus observaciones con el fin de que sea modificado el tríptico para su aprobación e impresión.**

**Abg. Olger Chabla. -**

Tengo un tema y lo dije en reunión también, claro que esto depende de que, si hay luz, pero la iluminación del pescado casi ya no existe, los reflectores no prenden, en la noche el pescado no se ve nada, no sé si habrá la posibilidad de cambiar los focos, porque como es la entrada a la feria la gente ya identifica donde es la feria.

Otra cosa con respecto a los muchachos que controlaban los parqueaderos como vamos a hacer ahora.

**Abg. Silvio**

Si eso hay que buscar unos muchachos para que controlen el parqueadero ese día. Como a ellos no se les paga ellos cobran de los parqueaderos.

**Sr. Ronald Chabla. -**

Yo si quiero pedir que pongan gente que realmente controlen. Yo si voy a pedir personal para que me ayude en logística.

**Abg. Olger Chabla. -**

Si sería bueno señor presidente sentarnos esta semana, ya para aprobar el plan de contingencia que calles vamos a bloquear, porque en la reunión que tuvimos acá, decían que lo más pronto el plan de



contingencia, y quien elabora el plan de contingencia es el mismo proveedor, en coordinación con nosotros. Porque el comandante de policía dijo a mí me dan el croquis de que calle bloqueamos.

**Sr. Ronald Chabla. -**

De las motos solo dos calles hay que bloquear, la trocal queda libre solo se colocaba conos.

**Abg. Olger Chabla. -**

Con respecto a lo que se cobra o no de las motos como quedamos.

**Abg. Silvio Inga Q.**

Bueno yo también escuchado algunos comentarios de que se cobre y otros no, ahora lo que nosotros no estamos lanzando un programa que siempre ha sido importante el baile popular, ahora no tenemos baile popular, se va a ver el mismo día de la feria y se va a cobrar, creo que este sería el único espectáculo que la gente vería gratis, y si afectaría que se cobre casi todos los eventos, y la situación si es crítica para todos, entonces yo considero que la gente tenga un día de las festividades gratis que es un evento grande que va ser bueno, quizás el otro año no tengamos la misma calidad artística y tengamos que reducir el presupuesto yo de mi parte si considero que este evento sea gratis. Y en la seguridad no hay de qué preocuparse.

**Sr. Ronald Chabla. -**

Yo no tengo ningún problema de que no se cobre, pero yo puse en el requerimiento solicitar personal antes y durante el evento y si hacemos esto quien me garantiza, quien paga a las personas que voy a necesitar ahí.

**Abg. Silvio Inga Q.**

Bueno si es por los muchachos que se necesita en los cuatro puntos no hay problema, yo lo asumo porque la anterior vez también yo lo asumí.

**Sr. Ronald Chabla. -**

Yo hablo por el personal antes del evento, porque prácticamente a mí me dicen que trabaje con los obreros del GAD, pero entre una y otra cosa yo no cuento con ellos todo el día. Otra cosa el pasacalle prácticamente tengo ya una semana y no sé si está considerado en el proyecto.

**Abg. Silvio Inga Q.**

Bueno Ronald para acabar, busca unos 4 chicos de tu confianza para que te ayuden. Y los pasacalles si está considerado ya esta semana ha de salir, bueno compañeros ya estaremos coordinando todo lo que falta.

Abg. Olger Chabla. -


Completamente de acuerdo presidente de que no se cobre, por eso digo que hay que hablar, y si se justifica no hay baile popular.

QUINTO. - CLAUSURA

Abg. Silvio Inga Q.

Agradecer compañeros por la presencia de hoy.

CERTIFICA:



Abg. Silvio Inga Q.  
PRESIDENTE DEL GAD  
DEL GAD



Lcda. Luz Susana Suarez  
SECRETARIA-TESORERA

